



RETURN BIDS TO :
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :
Bid Receiving - Réception des soumissions:

bidreceiving.gen-ont-401@csc-scc.gc.ca

Attention :
Danielle Murdoch
21460-30-4636913

SOLICITATION AMENDMENT
MODIFICATION DE L'INVITATION

Proposal to: Correctional Service Canada

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Proposition à: Service Correctionnel du Canada

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments — Commentaires :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT – CE DOCUMENT COMPORTE DES EXIGENCES RELATIVES À LA SÉCURITÉ.

Title — Sujet: Medical Radiation Technologist Technologue en radiation médicale	
Solicitation No. — No. de l'invitation 21460-30-4636913	
Solicitation Amendment No. — No. de modification de l'invitation 001	Date: April 23, 2024 23 avril, 2024
GETS Reference No. — No. de Référence de SEAG	
Solicitation Closes — L'invitation prend fin at /à : 1400hrs ET on / le : Friday, May 3, 2024/vendredi, 3 mai, 2024	
F.O.B. — F.A.B. Plant – Usine: ___ Destination: ___ Other-Autre: ___	
Address Enquiries to — Soumettre toutes questions à: Danielle Murdoch Danielle.murdoch@csc-scc.gc.ca	
Telephone No. – No de téléphone: 343-422-4831	Fax No. – No de télécopieur:
Destination of Goods, Services and Construction: Destination des biens, services et construction: Warkworth Institution/Établissement de Warkworth	
Instructions: See Herein Instructions : Voir aux présentes	

Issuing Office – Bureau de distribution

Correctional Service Canada (CSC)
445 Union Street/445 rue Union
Kingston, Ontario
K7L 4Y8



Solicitation Amendment 001 is issued to

1. Respond to questions 1 through 8 received the during the solicitation period;

1. Questions and Answers 1 through 8:

Question 1: How many hours/days per week and what days will it be?

Answer 1: It is two 6 hour days a week. Scheduled days will be worked out with the project authority at contract award.

Question 2: Will training be provided on the EMR system and will site orientation be provided? If so, will the time spent on training/orientation be billable to CSC?

Answer 2: Yes, training/orientation will be billable time.

Question 3: Will the MRT be required to attend and institutional meetings outside the x-ray clinics, local or regional? If so, please confirm these meetings will be billable hours.

Answer 3: There will be no meetings outside of clinics.

Question 4: Can you provide make/model/age of the current equipment as well as what plans, if any, are there to replace older equipment?

*Answer 4: The current equipment was manufactured by Quantum Medical Imaging.
TSH-20 B Mobile X-Ray manufactured 2015*

Question 5: Can you define the clinic hours when the MRT can provide services?

Answer 5: The hours are completed on a as needed service. Once we have enough referrals for services a clinic is booked. Hours are between 845-1045 1345-1530

Question 6: For the call-back requirement, what is the minimum hours that can be billed for a callback?

Answer 6: 3 hours

Question 7: Historically, how often is a callback used per year?

Answer 7: The contractor has used 27 call back hours since August, 2023.



Question 8: The RFP is silent on the term of the contract. The basis of payment suggests 5 years. Can we provide pricing on annual basis with escalation?

Answer 8: The contract period can be found Part 6 – Resulting Contract Clauses

4. Term of Contract

4.1 Period of the Contract

The period of the Contract is from August 1, 2024 to July 31, 2029 inclusive.

The project authority has set the Basis of Payment with one rate for the full 5 years.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED.



La modification 001 à l'invitation est émise pour:

1. Répondre aux questions 1 à 8 reçues au cours de la période d'invitation; et,

1. Questions et réponses 1 à 8:

Question 1: Combien d'heures ou de jours par semaine et quels jours cela sera-t-il?

Réponse 1: Il s'agit de deux journées de 6 heures par semaine. Les jours prévus seront fixés avec le responsable du projet lors de l'attribution du contrat.

Question 2: Une formation sera-t-elle dispensée sur le système de dossiers médicaux électroniques (DME) et une introduction au site sera-t-elle organisée? Dans l'affirmative, le temps consacré à la formation et à l'introduction sera-t-il facturable au SCC?

Réponse 2: Oui, la formation et l'introduction seront des heures facturables.

Question 3: Les MRT seront-elles tenues d'assister à des réunions institutionnelles en dehors des cliniques de radiologie, au niveau local ou régional? Dans l'affirmative, veuillez confirmer que ces réunions seront des heures facturables.

Réponse 3: Il n'y aura pas de réunions en dehors des cliniques.

Question 4: Pouvez-vous indiquer la marque, le modèle et les années de l'équipement actuel et, le cas échéant, quels sont les plans de remplacement de l'équipement plus ancien?

*Réponse 4: L'équipement actuel a été fabriqué par Quantum Medical Imaging.
TSH-20 B Mobile X-Ray fabriqué en 2015*

Question 5: Pouvez-vous définir les heures d'ouverture de la clinique pendant lesquelles MRT est autorisé à fournir des services?

Réponse 5: Les heures sont effectuées en fonction des besoins. Une fois que nous avons suffisamment de demandes de services, une clinique est réservée. Les heures d'ouverture sont de 8 h 45 à 10 h 45 et de 13 h 45 à 15 h 30.

Question 6: En ce qui concerne l'obligation de rappel, quel est le nombre minimum d'heures qui peuvent être facturées pour un rappel?

Réponse 6: 3 heures

Question 7: Par le passé, combien de fois par an a-t-on eu recours à la procédure de rappel?

Réponse 7: L'entrepreneur a utilisé 27 heures de rappel depuis août 2023.



Question 8: La DDP ne précise pas la durée du contrat. La base de paiement propose 5 ans. Pouvons-nous fournir une tarification sur une base annuelle avec indexation?

Réponse 8: La durée du contrat peut être consultée PARTIE 6 - CLAUSES DU CONTRAT SUBSÉQUENT

4. Durée du contrat

4.1 Période du contrat

La période du contrat se déroule du 1 Août, 2024 au 31 juillet, 2029 inclusivement.

Le responsable du projet a fixé la base de paiement avec un taux unique pour les 5 ans.

TOUTES LES AUTRES MODALITÉS RESTENT LES MÊMES.